

Exposition Quand les écoliers se rêvent en architectes

Jusqu'à samedi, onze classes mulhousiennes, de la maternelle au lycée, exposent leurs écoles de rêve au temple Saint-Étienne.

« École en rêve » : le thème du concours des élèves 2011 des Journées de l'architecture a de quoi libérer les jeunes imaginations. « Pour réaliser la maquette, on a mis en commun les idées dessinées par les enfants, déclare Isabelle Boury, enseignante à l'école maternelle Sébastien-Bourtz. Ils ne voulaient pas de coins carrés, mais des balcons, de la lumière, des couleurs... » Résultat, une jolie bulle autour de laquelle des petits écoliers de papier se donnent la

main en farandole. Et une mention spéciale du jury, composé notamment d'architectes, pour la qualité graphique et sculpturale de leur projet.

C'est une autre classe de la même école qui a remporté le premier prix dans cette catégorie, avec ses ingénieuses salles tournantes. Pour les primaires, une classe de l'école du Centre de Pfafstatt a été distinguée, avec son école arboricole.

Le « collège durable » et plus convivial imaginé par des 3^e de Jean-Macé a remporté la palme dans sa catégorie, tandis que le lycée du bâtiment de Cernay a présenté un travail déjà très professionnel : « Sûrement de futurs architectes dans votre équipe », a estimé le jury. Celui-ci a également décer-

né un prix du plus beau rêve et un prix de l'originalité, mais n'a pas caché ses réserves sur certains projets : on n'est pas à l'École des fans ! Il n'empêche : « Quand on rêve tous ensemble, ça donne quelque chose de beau », a lancé le pasteur Roland Kauffmann, hôte du concours et membre du jury.

La cause de l'architecture sort aussi gagnante du concours : « Ça nous a permis de découvrir quelque chose de nouveau », témoignent des élèves suivant l'option arts plastiques au lycée Lambert, responsables d'une drôle d'école flottant au milieu de l'océan.

Sylvain Freyburger

■ Y ALLER Mercredi 19 octobre de 10 h à 18 h, vendredi 21 de 9 h à 18 h, samedi 22 de 10 h à 14 h, au temple Saint-Étienne, place de la Réunion à Mulhouse.



Le jury a apprécié les maquettes très imaginatives réalisées par les élèves de l'école maternelle Sébastien-Bourtz.

Photo S.F.